



Le métropolite Hilarion rencontre Mahmoud Abbas, Président de l'Autorité palestinienne

[gallery]

Le 28 août 2011, à Ramallah, le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, a rencontré le chef de l'Autorité nationale palestinienne, Mahmoud Abbas.

L'entretien cordial et amical a porté sur la collaboration de l'Église orthodoxe russe avec l'Autorité palestinienne, la situation au Proche-Orient et la situation des chrétiens dans cette région.

Participaient également à la rencontre l'archiprêtre Nicolas Balachov, vice-président du Département des relations extérieures du Patriarcat de Moscou, M. Litvinov, représentant par intérim de la Fédération de Russie près l'Autorité palestinienne, Hussein al-Araj, chef de cabinet du Président de l'Autorité palestinienne, l'archimandrite Isidore (Minaev), chef de la mission ecclésiastique russe à Jérusalem, le hiérodiacre Ioann (Kopeïkine), assistant du Président du DREE, et L. Sevastianov, directeur exécutif de la Fondation Saint-Grégoire-le-Théologien.

Le même jour, le métropolite Hilarion s'est rendu la Représentation de la Fédération de Russie près l'Autorité palestinienne, où il s'est entretenu avec M. Litvinov.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/55282/>